
日 時 ：
場 所 ：

出席者 ：

オブザーバー：

平成２６年度 全国鐵構工業協会 青年部会

第６回理事会 報告書

2015年3月7日（土）13：00～17：00

大阪鉄構工業協同組合 事務局
長谷川（青森）・井上（北海道）・渡辺（埼玉）・山城（京都）・上原（香川）
松田（東京）・平賀（岩手）・大聖（富山）・中辻（宮城）・多和田（岐阜）
伊藤（三重）・内田（大阪）・大塚（兵庫）・長谷川（島根）・稲森（鹿児島）

以上15名
馬場実行委員長（佐賀）・和田様 [(株)鋼構造出版]・隈元様 [(株)産業新聞社]・宇尾野様 [(株)鉄鋼新聞社]

・阿部様 酒井様 [旭化成建材(株)]

以上 6名
○ 開 会

○ 出席者の確認

○ 会長挨拶
皆様、年度末のお忙しい中、ご参集いただきましてありがとうございます。
本日は、1年最後の理事会で来月全国大会を迎えることになります。
本日理事会は全国大会の最終の詰めと第１２期２年目の活動について進めて参ります。
第１２期理事会も２年目ですので、理事会進行のルール決めをしていきたいと思います。
また、会長会議の内容も詰まってきて参りました。例年の会長会議におきましては時間配分がネックにな
おります。盛り沢山の内容の中で時間にも限りがございますので、どこに重点をおいて進めていくかが

大切と思います。
本日も長時間に渡りますが最後まで慎重審議の程宜しくお願いします。

○ 各地助成金事業申請及び審議事項
北陸ブロックより提出された助成金申請を協議。承認された。
関東ブロックより提出された助成金報告を協議。承認された。
九州ブロックより提出された助成金報告を協議。承認された。

本理事会において審議できていない申請、報告についてはグーグル審議フォルダに提示していただき
異論が無いことをもって可決とする。

○来年度の理事会スケジュールについて報告がなされた。

○ 各地活動報告
各ブロック理事からの本理事会各地活動報告は時間の都合により割愛され、各自確認とされた。

（各地活動報告詳細はＨＰに掲載）

○協議事項（会長会議）　
●会長会議議題について
・全国会長会議事前議題配布についての説明が内田理事よりなされた。（議題１～議題５）
・事前に配布された議題について会長会議以前に各理事、各会長は理解の上、記入して参加する。
・各議題においてディスカッションしていただき、その後３分程発表担当の方に発表していただく。
・テーブル数は１０名掛け、８テーブル程度。オブザーバー席は２０名程度を用意する。
・各理事は会長会議のグループの進行役として進行を把握する、最初に書記役と発表役を決定しておく。



・各座席への理事の配置、各会長の配置は九州ブロック実行委員会において決定される。
・発表は発表者の主観の入らないものとし、議題から発言された内容を発表していただく。
・５つの議題については時間の都合上、２つ３つに留まることについては拘らない。
・議題５の協同受注について、理事は分かりやすく理解して各会長へ説明できる必要がある。
・会長会議のスケジュールについて確認がなされた。
●調査研究ワーキング・グループの発表について
・調査研究ワーキンググループの内容については紙資料を配布する事はしない。（実例の為、弊害の可能
・調査研究ワーキング・グループの調査研究内容について会長会議の中でまとまった枠をとることとし、
　それに伴い、スケージュールの調整がなされた。
・参加の記者には他方へ弊害の可能性のある内容として一切、記事としないことを確約した上で参加して
・会長会議総評の後に調査研究ワーキンググループの発表とする。
・会長会議の総評は上原副会長が担当する事となった。

○ 全国大会（沖縄大会）通常総会の確認
・内田理事による総会シナリオのリハーサルが行われ、その都度確認がされた。
（確認修正のシナリオはグーグルドライブ全国大会関連を確認のこと）
・通常総会議案書について確認修正がなされた。
・グーグルドライブのシナリオ、議案書を修正される際には、赤字で修正後、その旨をＧメールで報告し
　修正がなされた事を周知できるようにする。

○全国大会（沖縄大会）馬場実行委員長からの進捗状況報告
・グーグルドライブ上、馬場実行委員長作成の「進捗状況及び確認事項」をもとに、報告確認がなされた
●各都道府県の本登録状況について報告がなされた。
・会長会議の本登録人数が多い事が心配されるため、「重複・もれ」の再確認が必要である。
・来賓、ＯＢの参加人数等について確認がなされた。（現時点参加総数３４２名）
・全国理事の人数が各県の人数報告において整合がとれていないため、人数に入れることと統一する。
・会長会議は会長、会長代理以外の出席者はオブザーブであり、オブザーブ席とする。
●会場レイアウトについて報告説明がなされた。（会長会議・総会・記念講演・懇親会）
（様相はグーグルドライブ上、全国大会関連を確認のこと）
・会長会議は理事会の要望通り、円卓が使用される。
●全国大会収支予算案について報告がなされた。
・懇親会において提供される酒類を限定し、予算削減に取り組んだ。
・送迎バス、アトラクションはコンベンションセンターの助成金を利用し、費用削減に取り組む予定であ
・項目の反省会費は別予算へ計上し、項目の明記はされない。
・予算上、余裕のある場合には九州ブロック会員の自己負担金の低減へ充当したい。
・会員の服装はクールビズを推奨する。（革靴、ノーネクタイ、半袖カッターシャツ、スラックス）
（会員は革靴、ノーネクタイ半袖カッターシャツ、スラックス、実行委員会・全国理事は「かりゆし」を
・実行委員会・全国理事は自己負担にて「かりゆし」を着用する。理事は白っぽいものと統一する。
●スケジュール及び担当者について報告確認がされた。（グーグルドライブ上全国大会関連を確認のこと
・沖縄県理事が全青会に興味を示され４名参加される。（来賓としての参加ではない。）

○各ＷＧの討議及び報告・その他
●本理事会の時間の都合上、各ワーキンググループのは討議は割愛され、報告はグーグルドライブにて掲
●各ＷＧの次年度の予算計画等は３役会において詰めていく。各理事において３役に要望がある際には
直属のＷＧ担当副会長へ上程すること。
●次回理事会においては近況に対する座談も取り入れて欲しいとの要望があったので検討していく。
●毎回の理事会の時間が足りないのではないかとの意見の中で、昼食の時間や懇親会までの時間を
有効に使っていく。（懇親会の時間を遅くするのが望ましい）
●経営ＷＧからのスコアリングシートのアンケートの回答提出期限は３月２０日である。



日 時 ：
場 所 ：

○その他
旭化成建材(株) 阿部様 酒井様より
●阿部様よりＥＧタブについて現状報告がなされた。
現在、構造設計士へＰＲ活動を行っている。特に地元の有力設計士に対して、スチールタブしか認めてい
設計士に対してＥＧタブの有効性を説明し、徐々に浸透させていきたい。
年間５００箱を目標に販売促進していく必要がある。
併せてベースパックも是非お願いしたい。
●酒井様よりＥＧタブの詳細について全青会でも配布される資料の説明がなされた。
講習会での作業費、場所代については講習会で負担していただきたい。試験片などは当方で負担する。
ＥＧタブも販売が確立されてこれば、ＦＤと同様、全青会への支援金の支給なども検討していく。

○(株)鋼構造出版 和田様、(株)鉄鋼新聞社 隈元様、㈱鉄鋼新聞社　宇尾野様より御挨拶を頂戴した。

○ 閉 会

次回理事会の開催
平成27年4月11日（土）
全国大会沖縄会場：サザンビーチホテル＆リゾート


